



1月号

赤嶺ヶ丘

令和7年1月28日(火)発行

〒894-0622 奄美市笠利町大字笠利1924番地

TEL 0997-63-8114



文責：教頭 淵脇

新年明けましておめでとうございます

校長 久津輪修一

新年明けましておめでとうございます。

令和7年が始まりました。昨年は本当にお世話になりました。今年も、どうぞよろしくお願ひします。

1月8日に始業式を行い、3学期をスタートさせることができました。昨年は、年始から能登半島の地震・津波の災害、羽田空港での衝突事故等、大変な幕開けになりました。能登半島の地震後1年が経ちますが、復興未だ半ばで、被害に遭われた方々や避難生活を続けておられる方々は、まだまだ非常に難しい状況ですが、一刻も早く復興が進み、平常を取り戻されることを願うばかりです。

そんな中ではありますが、本校においては、今年も冬休みに事件・事故等が無く、無事に3学期を迎えられたことを何よりうれしく思っています。保護者・地域の皆様には、声かけや見守り等をいただきまして、誠にありがとうございました。

始業式では、生徒の皆さんに期待を込めて、次のようなことを話しました。

『今日から3学期が始まりました。3学期は短いですが、「まとめや仕上げ」という意味で、とても重要です。よく、「来年度を迎えるための準備の0学期」という言い方をすることもあります。3学期のスタートにあたり、皆さんにお願いがあります。それは、これまでの生活を振り返って反省し、改善につなげてほしいということです。』

『今日から3学期が始まりました。3学期は短いですが、「まとめや仕上げ」という意味で、とても重要です。よく、「来年度を迎えるための準備の0学期」という言い方をすることもあります。3学期のスタートにあたり、皆さんにお願いがあります。それは、これまでの生活を振り返って反省し、改善につなげてほしいということです。』

『今日から3学期が始まりました。3学期は短いですが、「まとめや仕上げ」という意味で、とても重要です。よく、「来年度を迎えるための準備の0学期」という言い方をすることもあります。3学期のスタートにあたり、皆さんにお願いがあります。それは、これまでの生活を振り返って反省し、改善につなげてほしいということです。』

『今日から3学期が始まりました。3学期は短いですが、「まとめや仕上げ」という意味で、とても重要です。よく、「来年度を迎えるための準備の0学期」という言い方をすることもあります。3学期のスタートにあたり、皆さんにお願いがあります。それは、これまでの生活を振り返って反省し、改善につなげてほしいということです。』

『今日から3学期が始まりました。3学期は短いですが、「まとめや仕上げ」という意味で、とても重要です。よく、「来年度を迎えるための準備の0学期」という言い方をすることもあります。3学期のスタートにあたり、皆さんにお願いがあります。それは、これまでの生活を振り返って反省し、改善につなげてほしいということです。』

『今日から3学期が始まりました。3学期は短いですが、「まとめや仕上げ」という意味で、とても重要です。よく、「来年度を迎えるための準備の0学期」という言い方をすることもあります。3学期のスタートにあたり、皆さんにお願いがあります。それは、これまでの生活を振り返って反省し、改善につなげてほしいということです。』

『今日から3学期が始まりました。3学期は短いですが、「まとめや仕上げ」という意味で、とても重要です。よく、「来年度を迎えるための準備の0学期」という言い方をすることもあります。3学期のスタートにあたり、皆さんにお願いがあります。それは、これまでの生活を振り返って反省し、改善につなげてほしいということです。』

そして、皆さんにお願いしたいことがもう1つあります。それは、たくさんの「ありがとう」を伝えられる3学期にしてほしいということです。3年生は3月になると本校を卒業していきます。これまでお世話になった保護者、先生方、後輩に感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。また、1・2年生も、3年生を含め、お互いに感謝の気持ちを形として表していきましょう。「ありがとう」の響く3学期にするためには、素直に「ありがとう」の言える、言ってもらえる思いやりのある人であってほしいと思います。そして、3月には、心からの「ありがとう」の思いが伝えられる卒業式や修了式等、本年度の締めくくりをしたいですね。

令和7年、そして令和6年度3学期のスタート

令和6年度の3学期が始まりました。始業式では、各学年の代表で豊田泰雅さん(1年)、平田葉矢さん(2年)、武田八啓さん(3年)、生徒会の代表として、岩元皇士郎さんの4人が、それぞれ冬休みの振り返りや進級や卒業、進学を踏まえての3学期の抱負を発表してくれました。1月に行く、2月は逃げる、3月は去ると言われるように、アツという間の3ヶ月です。でも進級、進学にとっても大事な土台作りの3ヶ月間！

3学期、そして令和7年(2025年)のスタートがいい形で切れるといいですね。

図書カードの寄贈 ～第33回卒業生の皆様から～

1月15日(金)に第33回卒業生を代表して、長井和揮さん、積智代さんが来校され、図書カードを寄贈してくださいました。代表で、生徒会学習文化部の重信大地さんが目録を、生徒会副会長の大崎怜緒菜さんが全校生徒33人分の図書カードを受け取りました。今回の寄贈は、生徒一人一人に個別にいただいております。校内放送で今回の寄贈について紹介し、学級毎に生徒一人一人に渡します。

第33回卒業生の皆様にご心より感謝申し上げます。ありがとうございました。生徒の皆さんは、いただいた図書カードを有効に活用してくださいね。末筆ながら、第33回卒業生の皆さんの益々の御健勝と御多幸を祈念申し上げます。



郷土料理作りにチャレンジ！ ～奄美の食文化を体験しよう～

1月21日(火)、「味の郷かさり」の里福子さん、伊地知とつえさん、吉田茂子さんの3名の講師と家庭科の島袋先生の御指導の下、郷土料理教室を実施しました。メニューは、昨年度同様、油そうめんと舟焼きです。学習のめあてやメニューの内容、調理の手順等について確認し、班ごとに調理をスタート。講師の皆さんの手ほどきで、手際よく調理を進めていた3年生。さすがでした！

油そうめんを楽しくおいしく作り上げることができ、さらに田イモを使った料理も添えていただきました。お礼を述べた大山皇成さんの言葉や他の生徒の感想には「家で両親や兄弟にも作ってあげたいです」とありました。是非、家でも作ってみてくださいね。

御来校いただいた「味の郷かさり」の皆さん、ありがとうございました。来年度も実施予定ですので、どうぞよろしくお願いいたします。



2学期学校評価

2学期末に御回答いただいた学校評価を裏面に記載してあります。概ね良好な回答をいただきましたが、メディアの活用時間や家庭学習等、課題もあります。いただいた御意見を真摯に受け止めつつ、各家庭と学校が連携しながら、改善を図って参ります。どうぞ、御家庭でも引き続き子どもたちの見守り・見届け、家庭教育をよろしくお願いいたします。

受賞おめでとう！！

第9回カンコーCUP中学生新人バレーボール名瀬大会

男子の部 準優勝 2年 岩元・肥後(柊) 1年 濱地(赤木名中との合同チーム)

田中一村記念スケッチコンクール

入選 3年 田畑

第66回県児童生徒作文コンクール

特選 3年 泉 入選 1年 中村(芽)

持続可能なシマづくり奄美市SDGsポスター展(入賞の4人は2月22日にアマホーム Plaza で表彰されます。)

入選 2年 大崎 佳作 3年 泉・武田・田畑

2月の主な行事

1	土	自由参観週間 メディアコントロール・家事チャレンジ週間	13	木	ノ一部活動日 SC来校 フツ化物洗口	20	木	ノ一部活動日 English Day(Dylan先生来校)
		ケンムン杯女子バレーボール大会	14	金	かさり学 放課後の活動			SC来校 フツ化物洗口
6	木	学年末テスト1日目	15	土	南大島バレーボール大会(男子)～16日	21	金	放課後の活動
7	金	学年末テスト2日目	18	火	全校朝会 かさり学	22	土	南大島バレーボール大会(女子)～23日
8	土	土曜授業 学年末テスト3日目			家庭教育学級閉校式 学校保健委員会兼家庭教育学級 「簡単足もみ講座」	23	日	天皇誕生日(24日振替休日)
10	月	かさり学	19	水	授業参観 学級PTA PTA新旧引継会	26	水	かさり学
11	火	建国記念の日				27	木	ノ一部活動日 生徒会専門部会
12	水	English Day(Dylan先生来校)				28	金	放課後の活動